

Materia:
Teorías y sistemas en
psicología

Docente:
Guadalupe De Lourdes
Abarcar Figueroa

Alumno/a:
Andrea Carolina Velasco
Moreno

Fecha:
11/11/2024

Teorías Y SISTEMAS EN PSICOLOGIA



IDEALISMO POR PLATÓN Y DESCARTES.

Platón denomina una "segunda navegación", que representa una segunda decisión de emprender el camino del descubrimiento de las cosas por esfuerzo propio, para Descartes existe el pensamiento y existe el yo pensante; porque es de lo único verdadero

IDEALISMO POR EMMANUEL KANT Y DENISSE DIDEROT.

El idealismo es la teoría filosófica para la cual la realidad es una consecuencia de la actividad del sujeto. Kant dice que nuestra mente influye en el objeto conocido. Diderot. Concebía el movimiento, no sólo como un desplazamiento mecánico, sino también como un esfuerzo interno de la materia.

REALISMO POR ARISTÓTELES Y SANTO TOMÁS DE AQUINO.

Para Aristóteles, el realismo se centraba en la idea de que la realidad está compuesta por sustancias y accidentes. Para Aquino, el realismo se centraba en la idea de que la realidad es una creación de Dios, y que la verdad se puede conocer a través de la fe y la razón.

ESCEPTICISMO MODERNO DAVID HUME.

El escepticismo es, para Hume, una manera de entender la actividad filosófica, que encuentra sus límites en la experiencia y que tiene una utilidad crítica en contra del dogmatismo.

EMPIRISMO POR THOMAS HOBBE, JOHN LOCKE GEORGE BERKELEY Y DAVID HUME.

Hobbes es considerado un empirista temprano, ya que enfatizó la importancia de la experiencia y la sensación en la formación del conocimiento. Berkeley es considerado el padre del empirismo moderno. Hume es considerado uno de los empiristas más influyentes.

RACIONALISMO POR RENÉ DESCARTES Y BLAS PASCAL

Descartes y Pascal contribuyeron significativamente al desarrollo del racionalismo, enfatizando la importancia de la razón en la búsqueda de la verdad. Sus enfoques y matices diferentes reflejan la riqueza y complejidad del racionalismo como corriente filosófica.

PRAGMATISMO POR WILLIAM JAMES Y JOHN DEWEY.

James y Dewey contribuyeron al desarrollo del pragmatismo, enfatizando la importancia de la práctica y la experiencia en la formación del conocimiento y la verdad. Sus enfoques y matices diferentes reflejan la riqueza y complejidad del pragmatismo como corriente filosófica.

LOS FILÓSOFOS Y EL ASOCIACIONIS MO.

El es una teoría filosófica que enfatiza la importancia de la asociación entre impresiones sensoriales y experiencias pasadas en la formación del conocimiento. Aunque ha tenido un impacto significativo en la filosofía y la psicología, también ha sido objeto de críticas y limitaciones.

Alumna: Andrea Moreno
• Fecha: 11 de Noviembre 2024

Teorías Y SISTEMAS EN PSICOLOGIA



"OTROS FILOSOFOS"

Wilhelm Wundt fue un fisiólogo, psicólogo y filósofo estructuralista alemán, célebre por haber desarrollado el primer laboratorio de psicología.

Ch. Bell (1774- 1842) fue un fisiólogo escocés. En 1811, editó para sus amigos el ensayo:
Una Idea de una Nueva Anatomía del Cerebro; sometida a la observación de sus amigos.

Ivan Petrovich Pavlov (1849-1936) fue un fisiólogo ruso discípulo de Ivan Sechenov y ganador del Premio Nobel en 1904 por sus investigaciones sobre el funcionamiento de las glándulas digestivas.

EMPIRISMO Y ASOCIACIONISMO.

El empirismo inglés es la corriente filosófica que tiene como método de conocimiento válido a la experiencia, es decir, todo lo que pueda ser comprobado por la experiencia es considerado un conocimiento. El asociacionismo tiene 5 leyes que hay que tener en cuenta.

REPRESENTANTES Y SUS PRINCIPALES CONTRIBUCIONES.

Thomas Hobbes De origen inglés, nacido en 1588, hijo de un pastor rural. Estudia en Oxford y allí conoce la filosofía escolástica, que no logra interesarle.

John Locke Filósofo inglés, nace cerca de Bristol en 1652 y muere en 1704. Estudió en Oxford filosofía, medicina y ciencias naturales.

George Berkeley Nació en las cercanías de Kilkenny (Irlanda), en 1685. Curso sus primeros estudios en su tierra natal, más tarde vino a América con el propósito de fundar un colegio misionero en las Islas Bermudas.

David Hume Nació en Edimburgo (Escocia) en 1711. Hijo de un terrateniente. En su juventud se dedicó al comercio, pero luego se dedica a las letras y a la filosofía.

LA RELACIÓN ENTRE LA PSICOLOGÍA Y LA FILOSOFÍA.

Las relaciones entre la Psicología y la Filosofía son de interdependencia.

La Filosofía depende de la Psicología porque tiene que partir de los conocimientos que ésta aporta.

La relación entre la psicología y la filosofía sigue siendo dinámica, enriqueciendo nuestra comprensión del ser humano y su comportamiento.

Alumna: Andrea Moreno
• Fecha: 11 de Noviembre 2024